
Protokoll: 

 

Beigeordneter Prof. Dr. Lukas teilt auf Nachfrage von Am Schumann-Dreyer (FW-Fraktion) 

mit, dass die Gewerbe-Bebauung an der Bahntrasse auch als Lärmschutzriegel dienen soll. 

Wie hoch der Anteil an Wohnbebauung sein wird, ist in diesem urbanen Gebiet noch nicht klar.  

 


